Проект
«IT и люди с инвалидностью»

	1. Наименование проекта: «IT и люди с инвалидностью»

	2. Срок реализации проекта: 2023-2024 

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект:
Государственное учреждение «Малоритский территориальный центр социального обслуживания населения», Малоритская районная организация общественного объединения «Белорусский республиканский союз молодёжи», Малоритская районная организация общественного объединения «Белорусское общество инвалидов»

	Цель проекта: Содействие вовлечению  людей с инвалидностью I, II группы в интеллектуальную IT-деятельность, через организацию их обучения. Улучшение качества жизни людей с инвалидностью.

	4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
- мотивировать  людей к освоению новых видов деятельности. 
- подготовить  людей с инвалидностью к процессу дистанционного обучения: создание виртуальной обучающей площадки.
- повысить уровень владения навыка работы с компьютером.

	5. Целевая группа:
люди с инвалидностью I, II группы в возрасте 18-45 лет, проживающие на территории Малоритского района (не менее 10 человек).

	6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
- приобретение 5 ноутбуков для организации обучения основам работы в сфере IT-технологий (фоторедактор, наборщик текстов);
- организация процесса обучения;
- презентация творческих работ.
 
Данный проект направлен на вовлечение  людей с инвалидностью I, II группы в сферу IT-технологий. 

	7. Общий объём финансирования (в долларах США): 20 000 $

	Источник финансирования
	Объём финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	 18 000 $

	Софинансирование
	   2 000 $

	8. Место реализации проекта (область/район, город):
РБ, Брестская обл., Малоритский район, г.Малорита

	9. Контактное лицо:
    Д.А.Рабчинская, специалист по социальной работе, 8(01651) 2-05-96
   Эл.почта: malorita@mtcson.brest.by



БУДЕМ РАДЫ СОТРУДНИЧЕСТВУ!
Рroject 
«People with Disabilities and Computer Technology»

	1. Name of the project: “People with Disabilities and Computer Technology”

	2. Project implementation period: 2023-2024

	3. Organization, which offers the project: GU ‘ Territorial center of social services of the population of Malorita’, Malorita district organization of public association ”The Belarusian Republican Youth Union”, Malorita district organization of public association ”The Belarusian Society of Disabled People”

	Aim of the project: Promoting the involvement of people with disabilities of the I, II groups in intellectual IT activities through the organization of their training. Improving the quality of life for people with disabilities.


	4. Tasks to be realized while the project implementation:
· Motivate people to develop new activities
· Prepare  people with disabilities for the distance learning process: creating a virtual education platform.
· Improve their computer literacy.


	5. Task group:  
people with disabilities of the I, II groups aged 18-45 years residing in Malorita district (at least 10 individuals).


	6. Brief description of the events within the framework of the project;
· Purchasing 5 laptops to provide IT fundamentals training (Photo Editor, Typewriting)
· Organization of the educational process
· Presentation of creative works

This project is aimed at involving  people with disabilities of the I, II groups in the sphere of IT.

	7. Total funding (USD): 20 000$

	Source of funding
	Amount of financing (USD)

	Contributor
	18 000 $

	Co-financing
	  2 000 $

	8. Place of the project implementation (region/district, town):
The Republic of Belarus, Brest region, Malorita

	9. Contact person:
D. A. Rabchinskaya, social service specialist, +375165120596
E-mail: malorita@mtcson.brest.by



WE WILL BE GLAD TO COOPERATION!
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